

Señora de Loreto el señor gobernador comandante de la península de California, D. Gaspar de Portola, con los misioneros que restaban de los señalados, como comandante en jefe de ambos trozos de la expedición de tierra, con el residuo de soldados, bastimentos y demás menesteres para tan árdua y dilatada empresa; y en cumplimiento de dicha orden salió el espresado gobernador del real presidio de Nuestra Señora de Loreto, en 9 de Marzo con su comitiva, y aunque el reverendo padre presidente fray Junípero Serra, estaba en ánimos de seguir con dicho señor gobernador, no pudo salir tan breve, prometiendo hacerlo con la posible brevedad (como después lo hizo): y para el interin destinó para seguir al señor gobernador el padre predicador fray Miguel de la Campa, ministro que era de la misión de San Ignacio, quien, así que dicho señor, llegó á su misión dejándola á cargo del padre predicador fray Juan de Medina Beytia, se agregó y siguió á dicha expedición, la que con dicho padre fué siguiendo hasta la frontera de Santa María de los Angeles, en donde les fué preciso hacer larga detención en espera de los bastimentos que iban desde Loreto por mar con lanchas hasta la bahía de San Lucas, y de allí con mulas á la dicha misión frontera, en la que tuvieron tiempo de componer el hato, y de que se les juntase el reverendo padre presidente.

El que salió de dicho real presidio el 28 de Marzo, tercero de Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo, después de haber celebrado